

ELGOIBAR

Mucho más que unas meras fiestas de barrio

La elevada participación y el buen ambiente reinante protagonizan las fiestas de Urazandi, que apenas tres años después de su recuperación ya se han consolidado en el calendario festivo local



La comida popular a base de paella de las fiestas congregó a más de 200 personas. ASKASIBAR/UDALA



Los más pequeños disfrutaron de una fiesta de la espuma.



El parque infantil del domingo estuvo muy concurrido.



La actuación de los mariachis gustó al público asistente.



Un cabezudo saludando a un niño.

SORALUZE

El Consistorio pide a la Diputación que ponga barreras antirruído a ambos lados de la AP-8

J. LEON

MENDARO. El Ayuntamiento de Mendaro ha presentado alegaciones al Plan de acción para minimizar el ruido que se genera en las carreteras del territorio que la Diputación Foral de Gipuzkoa sometió a información pública el pasado mes de junio.

A través de sus alegaciones, el Consistorio solicita a la entidad territorial que instale barreras antirruído a ambos lados de la AP-8 a su paso por la localidad.

Con ese fin, el Ayuntamiento de Mendaro ha remitido a la Diputa-

ción Foral de Gipuzkoa el estudio para la creación de un mapa del ruido del municipio que encargó en el año 2022 a la empresa de ingeniería acústica Laecor «para que se tengan en cuenta sus conclusiones y contenidos».

Según explican desde el Consistorio, «en el año 2022 el Ayuntamiento de Mendaro encargó a la empresa Laecor la realización del citado estudio, con el objetivo de analizar el ruido que genera el tráfico rodado en la AP-8 a su paso por el pueblo». Para ello, prosiguen, «en la calle Arno Bide y en el núcleo rural del barrio de Az-

pilgoeta se ubicaron unas estaciones de monitoreo de ruido ambiental y mediante modelización acústica se analizó el impacto que causaba en los edificios de viviendas cercanas».

Los resultados de dichas mediciones determinaron la necesidad de construir barreras acústicas a ambos lados de la autopista. Sin embargo, la Diputación rechazó dicho informe, al considerar que estas cuestiones deben abordarse en el marco de los planes de acción contra el ruido como el que la entidad foral acaba de someter a información pública.

MUTRIKU

Este verano la ciudadanía puede utilizar a diario el campo de fútbol de San Miguel

J. LEON

MUTRIKU. Los servicios de Deportes del Ayuntamiento de Mutriku comunican a la ciudadanía que este verano tiene la posibilidad de utilizar las instalaciones del campo de fútbol municipal de San Miguel para su tiempo de esparcimiento.

Las puertas del estadio mutrikuarra permanecerán abiertas todos los días de julio y agosto «entre las 10.00 y las 21.00 horas» y quienes accedan al recinto también tendrán a su dis-

posición los baños situados junto a la cantina.

Eso sí, los equipos del club de fútbol local iniciarán en agosto sus entrenamientos de pretemporada, lo que «condicionará el uso del campo de fútbol hasta el mes de septiembre».

En cualquier caso, el estadio se ha abierto con la idea de que pueda ser utilizado «principalmente por las niñas, los niños y sus familias»; si bien el uso se limita a los campos de fútbol 8; toda vez que «no se permite jugar partidos en todo el campo».